

Finaliza sin acuerdos diálogo entre maestros y gobierno en México



La Habana, 15 jul (RHC) El segundo día de diálogo de la mesa política entre la Secretaría de Gobernación (Segob) y la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en México finalizó sin acuerdos y continuará el próximo día 21.

Para el nuevo encuentro, el Ejecutivo federal deberá ofrecer respuestas a las demandas de los maestros opuestos a la reforma educativa, conflicto generador de movilizaciones, marchas, paros en escuelas y bloqueos carreteros, al calificarla de punitiva y de atentar contra sus derechos laborales.

Pese a que la dirigencia sindical expresó que mantienen como eje la abrogación de dicha reforma, el centro del debate de la víspera fue la reparación de las consecuencias de esta lucha.

En entrevista con el diario La Jornada, el dirigente de la sección 7, Adelfo Gómez, resaltó que para la CNTE la única mesa de negociación con el Estado es la de la Segob, obviando cualquier otra con la Secretaría de Educación Pública.

Resumió los alcances de la reparación de las consecuencias de la lucha magisterial contra la reforma

educativa, tales como lo que ellos denominan presos políticos, despidos, descuentos y los hechos ocurridos en Nochixtlán.

En esta localidad del estado de Oaxaca, el 19 de junio un enfrentamiento entre policías, docentes y pobladores dejó un saldo de al menos ocho muertos y decenas de heridos, además de detenidos.

Ayer, la comisión negociadora entregó una agenda que contemplaba el conjunto de propuestas a discutir en la mesa política, entre las que destacan la liberación de una treintena de presos del magisterio.

La coordinadora demanda la revisión de un paquete de acciones para revertir la situación derivada de la movilización contra la reforma y su rechazo a participar en la evaluación docente, en particular lo referido al despido de poco más de ocho mil profesores por no acudir al examen.

Al concluir la reunión, que encabezó Luis Enrique Miranda, subsecretario de Gobierno, Gómez aseguró que "No se ha concretado nada en absoluto a pesar de que hemos entregado puntualmente la relación de todos los daños ocasionados por la lucha contra la reforma".

Mientras, la CNTE adelantó que el acuerdo original con la Segob, que incluye continuar con la mesa política e instalar la educativa (19 de julio) y la social (21 de julio), sigue inalterable. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100040-finaliza-sin-acuerdos-dialogo-entre-maestros-y-gobierno-en-mexico>



Radio Habana Cuba